

hari ini

Patroli Dialogis Polsek Jampang Tengah Warga Apresiasi Upaya Polisi dalam Menjaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Aug 1, 2023 - 17:27



Patroli Dialogis Polsek Jampang Tengah Warga Apresiasi Upaya Polisi dalam Menjaga Kamtibmas

Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Kapolsek Jampang Tengah melaporkan bahwa

Anggota Samapta Polsek Jampang Tengah telah melaksanakan patroli dialogis dalam rangka upaya preventif terhadap gangguan Kamtibmas di wilayah hukum mereka. Pada Selasa siang, 01 Agustus 2023, patroli dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kegiatan patroli dialogis ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah Jampang Tengah. Dalam kesempatan tersebut, anggota polisi memberikan pesan Kamtibmas kepada warga sekaligus membuka peluang bagi warga yang memiliki informasi atau mengalami kejadian yang memerlukan tindakan kepolisian untuk menghubungi Call Center 110.

Warga di wilayah hukum Polsek Jampang Tengah memberikan apresiasi atas upaya Polisi dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. Salah seorang warga, Ibu Siti Rahayu (45), mengungkapkan, "Kami merasa senang dan terlindungi dengan adanya patroli dialogis ini. Kami lebih percaya dan siap untuk berpartisipasi membantu tugas polisi dalam menjaga keamanan lingkungan kami."

Kapolres Sukabumi menyampaikan bahwa kegiatan patroli dialogis akan terus dilakukan sebagai bagian dari komitmen pihak kepolisian dalam memberikan perlindungan dan layanan maksimal kepada masyarakat. "Kami berharap sinergi antara warga dan kepolisian semakin kuat, sehingga bersama-sama kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," ungkap Kapolres Sukabumi.

Dengan terjalinnya kerjasama yang baik antara kepolisian dan warga, diharapkan potensi terjadinya gangguan Kamtibmas dapat diminimalisir dan situasi keamanan di wilayah Jampang Tengah tetap terjaga dengan baik.

Kegiatan patroli dialogis ini menunjukkan komitmen nyata dari Polsek Jampang Tengah dalam mewujudkan kamtibmas yang kondusif serta memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat. Semoga upaya preventif seperti ini terus dapat ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari ancaman kejahatan.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.